



## COVID-19

## Tests antigéniques : la campagne de dépistage en pause la semaine du 25 au 29 janvier

Du 11 au 22 janvier 2021, un dépistage du Covid-19 a eu lieu à la salle Mametz (complexe Léo-Lagrange). En concertation avec les professionnels de santé et le centre hospitalier, la campagne de dépistage est en pause la semaine prochaine (du 25 au 29 janvier).

Publié le 23 janvier 2021

### QUAND ?

La Ville de Béthune et les professionnels de santé du Béthunois ont mis en place un centre de dépistage, salle Mametz du 11 au 22 janvier.

- **En concertation avec les professionnels de santé et le centre hospitalier, la campagne de dépistage par tests antigéniques est mise en pause la semaine prochaine (du 25 au 29 janvier).**

### POURQUOI SE FAIRE DÉPISTER ?

Se faire dépister, c'est se protéger et protéger les siens mais c'est aussi contribuer à la réussite de la maîtrise de l'épidémie. La stratégie déployée permet d'identifier rapidement les personnes malades et les cas contacts afin de mettre en œuvre les procédures de protection et d'isolement nécessaires.

La Ville de Béthune et les professionnels de santé se mobilisent pour organiser ce dépistage massif à proximité de chez vous. Plus nous dépisterons, plus nous détecterons et plus nous protégerons nos familles, nos aînés et nos proches. Ce dépistage, faisons-le pour nous, pour notre famille, nos collègues...

#### A QUI S'ADRESSE CETTE CAMPAGNE DE DÉPISTAGE ?

Toute personne présentant des symptômes récents, cas contact ou issue d'un cluster pourra être testée, ainsi que les personnes asymptomatiques en fonction des disponibilités.



### OÙ SE FAIRE DÉPISTER ?

1 site ouvert spécialement (sans rendez-vous / gratuit / sans ordonnance) :

- Salle MAMETZ (Complexe sportif Léo-Lagrange) - rue Fernand Bar

### COMMENT ?

Munissez-vous de votre **carte vitale et de votre carte d'identité, ainsi que d'un stylo.**

Mineurs : autorisation parentale requise

Tests gratuits et rapides, sans rendez-vous

Un accompagnement personnalisé des personnes testées sera mis en place avec un accueil adapté et un résultat de test en 30 minutes.

### QUE DOIS-JE FAIRE SI... ?

### > **MON TEST EST POSITIF**

Le pharmacien et/ou l'infirmière sur site m'informe de la mesure d'isolement à respecter et de la prévenance aux personnes "contacts", me remet des masques chirurgicaux.

Si je suis positif, la meilleure solution est de m'isoler :

Isolement à domicile : je m'isole, je contacte mon médecin et j'applique les gestes barrières

### > **MON TEST EST NÉGATIF**

Si je suis symptomatique : j'effectue un test PCR en complément; je contacte mon médecin si les symptômes persistent.

Si je suis asymptomatique, je continue de respecter tous les gestes barrières

Cela ne signifie pas que je suis protégé contre la Covid-19. Je dois toujours respecter les gestes barrières, la distanciation physique et le port du masque.

Au moindre doute ou si des symptômes apparaissent, je n'hésite pas à me faire dépister de nouveau.

Être négatif ne signifie pas être immunisé !